
Este martes desde la Justicia se implementará un “mega operativo” en el marco de la investiga-
ción por la desaparición de Sofía Herrera. Serán dos días en el sector rural de la ciudad. Participa-
rán efectivos policiales y del CADIC utilizando equipos de alta tecnología. 

PÁG.  14

HOY SE REALIZARÁ “MEGA OPERATIVO” 
POR SOFÍA HERRERA

PÁG. 2

PÁG. 10
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RECLAMOS POR  
SUBA DEL GAS

PÁG. 12

Ayer concluyeron los trabajos de retiro de material marino para dotar al Puerto de 
Ushuaia de un calado de 9 metros con 60 centímetros y así permitir 
que buques de mayor porte puedan atracar en el muelle.

La gobernadora Rosana Bertone encabezó la inauguración del nuevo “Gimnasio 
Integrador Polideportivo Margen Sur”. La obra demandó una inversión de $37.000.000 
y tiene una superficie de 1447,5 metros cuadrados. Además, quedó inaugurado el Salón 
de Usos Múltiples (SUM) del Centro Integrador Arraigo Sur. 

Los concejales Laura Colazo, 
Raúl von der Thusen y Eugenia 
Duré solicitaron “con carácter de 
urgente” una reunión con el titular 
de la institución, Alejandro Nogar. 
Esperan “ponerlo en conocimiento 
de los hechos de gravedad 
institucional que acaecieron los 
días 5 y 6 de diciembre”.

MUNICIPALES

A raíz del aumento de la tarifa de 
gas, el Municipio y la Asociación 
Civil Protección a Consumidores 
Fueguinos acordaron poner a 
disposición de los vecinos un 
formulario de reclamo y denuncia 
ante Camuzzi y Enargas. 

PIDEN REUNIÓN 
CON NOGAR

FINALIZÓ EL DRAGADO DEL PUERTO DE USHUAIA

POLÍTICA

PÁG. 5

En un acto realizado en la sala “Niní Marshall” de la Casa de la Cultura, el intendente 
Walter Vuoto presentó el “Centro de Acción Legal Comunitaria”, a través del cual se 
propone atender la resolución de conflictos entre vecinos. Un equipo 
de 35 agentes municipales formará parte de este nuevo espacio. PÁG. 3

VUOTO PRESENTÓ EL “CENTRO DE ACCIÓN 
LEGAL COMUNITARIA” DE LA MUNICIPALIDAD

MARGEN SUR CUENTA CON NUEVO 
SUM Y GIMNASIO POLIDEPORTIVO
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GOBIERNO

BERTONE INAUGURÓ UN SUM Y EL GIMNASIO 
INTEGRADOR POLIDEPORTIVO DE MARGEN SUR

RÍO GRANDE. Junto al ministro 
del Interior, Rogelio Frigerio, la go-
bernadora Rosana Bertone encabezó 
la inauguración del nuevo “Gimnasio 
Integrador Polideportivo Margen Sur”.

Esta obra demandó una inversión 
de $ 37 millones de pesos y tiene una 
superficie de 1447,5 metros cuadra-
dos; cuenta con un sector destinado 
a canchas de fútbol de salón, básquet, 
vóley y handball, como también tribu-
nas para el público y, detrás de éstas 
se agruparan los vestuarios, sanitarios 
del público, sanitario para discapacita-
dos, sala de primeros auxilios y oficina 
de administración.

Además, cuenta con una sala de 
máquinas y un depósito para el mate-
rial deportivo, en los laterales del acce-
so principal funcionará una oficina de 
control de seguridad y un local desti-
nado a buffet. Además, dispone de una 
playa de estacionamiento para vehícu-
los y colectivos de delegaciones depor-
tivas para cuando se realicen eventos 
especiales.

La gobernadora Rosana Bertone 
recordó que en el 2015, siendo ella se-
nadora nacional que “los vecinos me 
trajeron un acta, les prometí un mon-
tón de cosas como cloacas, agua y gas, 
y hoy las pude cumplir”.

En referencia a las obras que el Go-
bierno de la Provincia está realizando, 
señaló que “vamos uniendo la salud, el 
BTF, los gimnasios, la escuela técnica, 
y la planta de tratamientos de líqui-
dos cloacales”, y que con esas políticas 

“estamos buscando construir ciudada-
nía”.

“En el Día de la recuperación de la 
democracia, es una felicidad enorme 
inaugurar un centro deportivo como 
este” celebró Bertone.

Por su parte, el ministro Frigerio 
manifestó que “es un gusto estar acá, 
hace un año vine a ver esta obra que 
recién empezaba y no creí que iba a ser 
tan lindo”.

SUM del barrio Arraigo

Asimismo, la mandataria y el fun-
cionario nacional inauguraron el Salón 
de Usos Múltiples (SUM) en el Barrio 
Arraigo Sur, que está ubicado en un 
predio fiscal y estará destinado a dife-
rentes actividades que fortalecerán a la 
organización comunitaria del barrio. 

La obra se realizó por Licitación 
Pública y beneficiará a más de 700 fa-
milias fueguinas. 

Al respecto, el subsecretario, Al-
berto Ibarra dijo que “esta es una obra 
muy importante para el barrio Arraigo 
Sur porque es un centro comunitario 
donde se podrán hacer muchas activi-
dades que hoy la junta vecinal no tiene 
un lugar apropiado para desarrollarse. 
Por supuesto nosotros vamos a cola-
borar en cada actividad y desde el es-
tado seremos promotores para que to-
dos los vecinos tengan su lugar aquí”.

“Tenemos que continuar con las 
obras, todavía nos queda el agua y las 
cloacas. Estamos en un periodo de 

tiempo que lo vamos a cumplir porque 
asumimos este compromiso”, expresó 
Ibarra.

Por su parte, el presidente de la 
junta Arraigo Sur, Juan Domínguez ex-
presó su alegría por este nuevo lugar 
para el barrio y contó “que los vecinos 
están muy contentos. Hoy se pudo ver 
personalmente a la obra que era muy 
necesaria. Llevamos mucho tiempo de 
trabajando para lograrlo. Hoy con la 
ayuda del gobierno de la provincia se 

concretó y vamos a trabajar para brin-
darle todo el contenido necesario”

Esta obra cuenta con dos pisos y su 
superficie total es de 255 m2 cubierto, 
la planta baja se compone por un halo 
principal, un espacio de usos múlti-
ples, cocina, tres baños, dos aulas, sala 
de máquinas y depósito. Mientras que 
la planta alta cuenta con un aula de 
grandes dimensiones. Esto está a car-
go de la empresa constructora Cóccaro 
Hermanos.

La gobernadora Rosana Bertone, acompañada por el ministro del Interior, Rogelio Frigerio, encabezó la inauguración del nuevo “Gimnasio Integra-
dor Polideportivo Margen Sur”. La obra demandó una inversión de $6.590.121 y tiene una superficie de 1447,5 metros cuadrados. Además, quedó in-
augurado el Salón de Usos Múltiples (SUM) del Centro Integrador Arraigo Sur. “En el día de la recuperación de la democracia, es una felicidad enorme 
inaugurar un centro deportivo como este”, destacó la mandataria.



11 de Diciembre de 2018 | TIEMPO FUEGUINO  |  3

INTERÉS GENERAL

VUOTO PRESENTÓ EL “CENTRO DE ACCIÓN 
LEGAL COMUNITARIA” DE LA MUNICIPALIDAD

USHUAIA. La Municipalidad pre-
sentó el Centro de Acción Legal Co-
munitaria en un acto que tuvo lugar 
en la sala Niní Marshall encabezado 
por el intendente Walter Vuoto, la go-
bernadora Rosana Bertone y la Dra. 
María del Carmen Battaini, integran-
te del Superior Tribunal de Justicia, la 
Dra. Victoria Vuoto, secretaria Legal y 
Técnica del Municipio y el Dr. Alejan-
dro Nató, especialista en mediación 
comunitaria. 

En el encuentro, el Municipio presen-
tó el proyecto que ahora se concreta con 
un equipo de 35 agentes municipales 
especializados en mediación y promo-
ción de derechos y la puesta en marcha 
del Centro de Acción Legal para atender 
conflictos comunitarios de vecindad.

“Cuando asumimos la gestión, el 
intendente Walter Vuoto nos propuso 
un gran desafío; construir una ciudad 
de cara a la gente, donde podamos te-
ner como eje central la participación 
ciudadana y planificar políticas públi-
cas, codo a codo con la gente. Ese de-
safío de salir de atrás de los escritorios 
para estar donde corresponde; en los 
barrios, con los vecinos y vecinas”, dijo 
la secretaria Legal y Técnica.

“Es un excelente proyecto”

Por su parte, el intendente de la ciu-
dad indicó que “teníamos el desafío de 
que el Estado municipal pasara a ser 
un estado municipal prestador de ser-
vicios, un estado municipal que trans-
forme a través de sus servicios y polí-
ticas sociales con objetivos a mediano 
y largo plazo”. Vuoto valoró los centros 
de mediación y afirmó que “los em-
pleados municipales son la cara de la 
Municipalidad, quienes están frente a 

los vecinos y vecinas que viven muchas 
veces, el resultado de políticas mal en-
caminadas. Son a quiénes acuden, por-
que son el primer escalón de contacto 
con el vecino”. Dirigiéndose a los tra-
bajadores capacitados en mediación y 
promoción de derechos les dijo “uste-
des representan para muchos vecinos y 
vecinas una esperanza; una esperanza 
para resolver el problema o conflicto 
y vivir una vida mejor. Es un excelente 
proyecto”, celebró el mandatario.

“Tenemos una mirada integral del 
Estado. Creemos que el estado muni-
cipal debió hacerse siempre cargo de 
los asuntos centrales de su comuni-
dad. Por eso formamos los promotores 
comunitarios, de derechos humanos. 
Estamos trabajando en la concepción 
de un Estado que incluya, porque 
muchas veces lo que sucede es que al 
problema le falta información y en ese 
contexto creo que es un programa que 
va a funcionar en territorio. Estamos a 
pocos días de comenzar también con 
el trabajo de los camiones de salud en 
los barrios, y acompañaremos con po-

líticas sociales y también con la Secre-
taría Legal y Técnica”, anunció Vuoto.

“Pacificación de la sociedad”

La gobernadora Bertone afirmó 
que hoy más que nunca necesitamos 
este tipo de mecanismos que ayuden 
a pacificar la sociedad. 

“Comparto lo que dijo la Dra. Vic-
toria Vuoto y lo comparto, uno de los 
grandes desafíos en las democracias 
modernas es la pacificación de la so-
ciedad. Y con iniciativas como esta 
vamos a lograr ser una provincia más 
equitativa. Gracias por esta iniciativa 
tan importante para la sociedad”, afir-
mó y les deseó a los promotores y me-
diadores éxitos en su tarea.

La Dra. Battaini destacó los princi-
pios de la mediación y felicitó a la Mu-
nicipalidad de Ushuaia por la iniciativa 
y la acción concreta para la resolución 
de los conflictos de vecindad que po-
drían resolverse desde el diálogo y he-
rramientas que da este mecanismo.

“Es un placer ver esto, hace unos 
años atrás era impensable la interin-
situcionalidad. Estoy muy agradecido 
por compartir este grado de espesor 
organizativo que está mostrando la 
Municipalidad de Ushuaia, que es la 
que lleva adelante la iniciativa”, dijo el 
especialista Nató.

Durante todo el año, la Secretaría 
Legal y Técnica realizó una serie de ca-
pacitaciones conformando un cuerpo 
de 35 agentes especializados en me-
diación y promoción de derechos. 

El trabajo de planificación y for-
mación del centro, incluyó un releva-
miento de los conflictos existentes en 
el municipio en las distintas depen-
dencias, pudiendo así desarrollar las 

primeras intervenciones durante el 
año 2018, luego de un arduo trabajo 
hoy se presenta el centro de acción le-
gal comunitaria de la municipalidad 
de Ushuaia creado mediante decreto 
municipal 1932/18.

Bienestar de los vecinos

En tanto, la secretaria Legal y 
Técnica, Victoria Vuoto, agradeció a 
quienes acompañaron el armado del 
Centro Legal y brindaron todas las he-
rramientas posibles para la formación 
de los equipos municipales. “El Centro 
va a funcionar con un área de promo-
ción y otra de mediación en los distin-
tos centros comunitarios de la ciudad. 
El objetivo es garantizar el bienestar de 
los vecinos de la ciudad”, dijo.

El acto fue acompañado por el di-
putado nacional Matías Rodríguez, el 
presidente del Concejo Deliberante 
Juan Carlos Pino, el concejal Hugo Ro-
mero y el gabinete municipal, junto 
al rector de la Universidad Nacional 
de Tierra del Fuego e integrantes del 
gobierno provincial y del poder Ju-
dicial de Tierra del Fuego. “Hoy es un 
día muy importante, porque es el día 
internacional de los Derechos Huma-
nos y por eso elegimos esta fecha para 
mostrar que el Municipio asume su 
obligación y compromiso ético con la 
promoción y difusión de los derechos 
humanos y sobre todo con estos dere-
chos emergentes, como el derecho a 
la paz. Resolver conflictos a través de 
este mecanismo nos permite construir 
sociedades más pacíficas, reconstruir 
los lazos sociales y de vecindad y de 
esta manera ir construyendo una so-
ciedad más justa, más pacífica y más 
igualitaria”, concluyó.

En un acto realizado en la sala “Niní Marshall” de la Casa de la Cultura, el intendente Walter Vuoto presentó el Centro de Acción Legal Comunitaria, a tra-
vés del cual se propone atender la resolución de conflictos entre vecinos. Un equipo de 35 agentes municipales formarán parte de este nuevo espacio.
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NUEVO CONCEPTO DE ALOJAMIENTO
EJECUTIVO Y TURÍSTICO EN RÍO GRANDE
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             W hatsapp: +54 9 2964 60 3658     Links Apart Hotel - José Hernández 1353 – Rio Grande

USHUAIA  - La gente de la A so-
ciación de Ciclismo MTB Extremo -
ACME-, el pasado domingo llevó a
cabo la tercera fecha del Campeona-
to Fueguino de descenso de monta-
ña en el acostumbrado escenario del
Nélson Place, circuito enclavado en
el barrio Kaikén de la ciudad de U s-
huaia.

Como siempre se trabajó mucho
en la confección del trazado donde
normalmente se cambian los trayec-
tos y las di�cultades se agudizan en
busca de la mejor performance de
cada uno de los corredores. Ese sec-
tor de la ladera del cerro tiene una
extensión de casi un kilómetro con
lo cual la cuerda del trazado siempre
ronda esa distancia, y esta no fue la
excepción. Saltos naturales y tam-
bién fabricados, a los que se le su-

maron sectores de velocidad en ca-
minos estrechos demarcados por los
árboles le dieron los condimentos
necesario para que sea, como siem-
pre, una carrera de primera.

Este es un deporte de riesgo que
es muy atractivo no sólo para el que
compite sino que salpica adrenalina
al que lo va a ver la carrera, y sobre
todo en nuestra ciudad donde este
puñado de rider que se mantienen
en actividad y trabajan para que crez-
ca la disciplina cada día ponen la
vara más alta.

En esta fecha estuvieron los más
picantes y muchos otros que vie-
nen en ascenso con lo cual el espec-
táculo estaba asegurado. A l cierre
de las inscripciones la nómina mar-
caba 25corredores, un número que
es casi constante en cada fecha y
eso habla de lo bien que viene la
disciplina, obviamente que hubo al-
gunas ausencias, mayormente por
lesiones.

En lo que respecta a la compe-
tencia en sí, las acciones o�ciales
entraban de lleno a las 11 de la ma-
ñana con la entrega de números y

DESCENSO DE MONTAÑA

Muy buen nivel en la fecha 3
La tercera fecha del Campeonato Fueguino de descenso de montaña se realizó el pasado fin de semana en el trazado del barrio Ka ikén. Gran actuación de los rider que
demostraron el muy buen nivel que poseen. Lucas Carrera, Lucas Jerez, Álvaro Risoglio, David Correa y Leonel Gonzáles fueron los ganadores en sus respectivas categorías.

una hora después se hacía el ascen-
so hacia la zona de largada. Poste-
riormente; a las 12.50 y 13.50, se con-
cretaba las dos bajadas cronometra-
das tomándose el mejor registro para
el clasi�cador �nal, y que ésta sería
la que daría el ganador en cada cate-
goría y de la General. En competen-
cia estuvieron los segmentos: E lite,
Máster, Juvenil y Semirrígidas.

En lo que respecta al segmento
Semirrigidos, no hubo con que darle
a Leonel Gonzáles que era el más rá-
pido en las dos manga y por conse-
cuencia el ganador de la fecha. L o
acompañaron en el podio: A gustín
Gallargdo y Julio Ríos.

Para la categoría Juvenil, Álvaro
Risoglio repitió triunfo y trae score
perfecto dado que se apoderó de las
tres fechas. En esta ganaba las dos

mangas, aunque en la segunda
Agustín Tapia, que viene con muy
buena performance, le pisó los talo-
nes y por sólo algunas centésimas
no alcanzó a arrebatarle el lugar de
privilegio. Tercero, a algo más de un
segundo, entraba otro de los refe-
rentes del segmento como lo es Uriel
Puigpinos.

En los más experimentados, la ca-
tegoría Máster, el gran ausente fue
Javier Chiguay que siempre formar
parte del cuarteto de punta. E sta vez
la victoria fue para David Correa que
suma su segundo triunfo en el certa-
men ya que también se quedó con la
primera fecha. Lo secundó en el podio
el ganador de la segunda cita: Rodrí-
go Ponce, y completó el podio la dama
de la categoría: Mariana Pabón.

Para las bestias del downhil, la
categoría elite, siguen alternando el
1 entre «los Lucas». En la primera
fecha Lucas Carrera ganaba y segun-
do quedaba Lucas Jerez. La segun-
da fecha la ganaba Jerez y en esta
tercera nuevamente se repetía la fór-
mula: Carrera-Jerez. A esta ecuación
hay que sumar a Emilio  A ceto que

siempre está expectante detrás de los
Lucas y que en cualquier momento
puede pegar el batacazo.

Alrededor de las 15 �nalizaban
las acciones y se hacían sorteos de
regalos que proporcionaron los aus-
picios e información de posiciones

de la fecha.
Desde la organización quieren

agradecer a los auspicios: Home
Bike Ushuaia, Puerto Pirata aldea de
pescadores, Dame un beso, a los
vecinos del barrio Las Raíces y ba-
rrio Kaiken, Bomberos Voluntarios y

a todos los que colaboran con la or-
ganización de este deporte.

Cerró una fecha más del Down-
hill y mostró, como en cada presen-
tación, un gran nivel de los rider que
hacen todo lo necesario para per-
feccionarse constantemente. (GC)

KARTING - CARRERA CON PILOTO INVITADO

Cuatro pilotos que dieron cátedra
Gómez-Carazo, Oller-Bottan, se quedaron con la IV edición de la carrera de invitados del karting
fueguino que se llevó a cabo el fin de semana pasado en el trazado de la ciudad de Ushuaia.

USHUAIA - El kartódromo Ciu-
dad de Ushuaia fue a lo largo del �n
de semana que pasó el escenario
donde la I V edición del G ran Premio
Ushuaia se desarrolló con el entu-
siasmo de siempre. E sta es una ca-
rrera atípica y aislada, que no co-
rresponde a ningún campeonato, es
sólo para cerrar el año deportivo
compartiendo butaca con algún co-
nocido o amigo, idea del hijo dilecto
del karting capitalino Lucas Bottán.

El  clima acompañó en esta opor-
tunidad con un sol que brilló todo el
día, alguna que otra ráfaga de vien-
to o un par de gotas de
agua dijeron presente como
para que no olvidemos don-
de estamos, pero fue tan
efímero que no opacó la jor-
nada que se vivió.

Para esta nueva versión
de la competencia se puso
en juego la Copa Challen-
ger «T ito» Yerobi para la ca-
tegoría Zanella Sudam. La
misma se entregará de�ni-
tivamente al binomio que
gane en tres oportunidades
consecutivas o cinco alter-
nadas, mientras tanto esta-
rá en custodia del ganador
de la última edición.

En lo que fue la Zanella Senior
125c.c., en titulares la pole la metía
Lucas Garro, en tanto que entre los
invitados Luciano Preto marcaba un
tiempazo, 34,6/100 rayando el récord
del circuito que ostenta Martín Gó-
mez con 34,5/100, para posicionarse
de la mejor manera de cara a la serie.

La primera manga de los titula-
res quedaba en manos de Arián Y e-
robi con una luz de casi 3 segundos
por encima de Valentín Carazo y Fa-
cundo Digenaro. Estos tres se per�-
laban para ser los protagonistas de
la jornada y así fue.

Por su parte entre los invitados
el que se lucía era Martín G ómez
quien era el que recibía la bandera
de cuadros.

Las �nales sería un combinado
entre ambos pilotos, el invitado ha-
ría su carrera y en la posición que

terminaba largaría la �nal su titular.
En la f inal de invitados nueva-

mente Gómez aplicaba la experiencia
y cómodamente se la adjudicaba. E n
la de titulares hubo una tremenda
lucha desde el inicio, se plantearía
una pelea directa entre Y erobi, Cara-
zo y Digenaro a la que se sumaba
Lucas Garro. U na intensa lucha se
vivió en cada vuelta hasta pasar el
meridiano de la carrera donde Cara-
zo lograba una luz por sobre Garro
que se a�anzaba en la segunda co-
locación, y detrás de él hacía lo po-
sible para darle alcance Di Genaro.

Sin mayores sobresaltos estos tres
integraron el podio �nal en esas po-
siciones.

Hasta la próxima edición de la
Copa Ushuaia, laChallenger «Tito»
Yerobi, estará en custodia de Va len-
tín Carazo y Martín Gómez.

En los Cajeros 4T, la pole de in-
vitados la hacía Leandro Muñóz en
invitados, en tanto que G ustavo
D´angelo hacía la pole en titulares,
ambos sobre el mismo kart con lo
cual sin dudas serían los pilotos a
vencer.

La serie de invitados, Muñoz ra-
ti�caba lo hecho y la ganaba, pero
no le fue tan fácil ya que Federico
Mitek y Maximiliano Pavlov lo apu-
raron y presionaron en cada una de
las ocho vueltas. Sólo sobre el final,
aprovechando la pelea de Mitek y
Pavlov logrando hacer una luz.

La manga inicial de los titulares
el que se alzaba con el triunfo era
Mario Almonacid logrando doblegar
ampliamente a Nicolás Loiza y Ma-
tías Rodríguez.

La segunda serie de invitados
vendría bastante complicada. Sobre
las vueltas iniciales donde Marcelo
Garro comandaba las acciones y le
venían pisando los talones Muñoz,
Pavlov y un poco más atrás Mitek,
el primero de estos en la entrada a la
curva Nº1 hacía un semi trompo que
lo dejaba cruzado en la mitad del as-
falto y casi sin posibilidades de es-

quivarlo: Muñoz y Pavlov se
lo llevaban puesto. El que
salía bene�ciado de esto era
Mitek que lograba sortear el
obstáculo y posicionarse
como líder, posición que no
dejaría hasta que le bajaron
la bandera de cuadros para
quedarse con la manga. Lu-
cas B ottan y F ernando
Praussello completaron el
podio.

La �nal de titulares siguió
con la misma tesitura donde
se presentaba la pelea entre
Dante Balbi, Yanina Oller,
Loiza, Almonacid y Matías
Aravena. Diferentes alterna-

tivas se fueron dando en pista, los
sobrepaso estuvieron a la orden del
día ya que en cada vuelta las posi-
ciones se alternaban entre todos
estos. Fueron pasando los giros y
�nalmente la bandera de cuadros caía
sobre Oller. Completaron el podio:
Balbi y Almonacid.

Fuera de la premiación a los tres
primeros de cada categoría y de la
Challenger, todos los años se entre-
ga una mención a la dupla revelación.
En la Zanella Sudam este reconoci-
miento recaía sobre Arián Y erobi y
Mariano Riquez, en tanto que para
los Cajeros 4T los distinguidos  fue-
ron Matías y José «V iru» Aravena.

Pasó una excelente jornada más
de karting y con ella la actividad de
la disciplina bajó la persiana hasta el
2018. (Fuente consultada: EDFM  –
GC)

USHUAIA

EL CONCEJO DELIBERANTE SE PREPARA PARA 
LA ÚLTIMA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO

USHUAIA. La Parlamentaria esta-
ba prevista para las 11 de la mañana, 
pero se pospuso para las 13 y luego 
a las 15. Treinta minutos después del 
horario pactado los concejales es-
taban presentes en la sala de comi-
siones del edificio de bloques legis-
lativos sobre calle Piedrabuena para 
avanzar con el análisis de asuntos 
que serán tratados sobre tablas este 
próximo miércoles. 

Con ausencia de los concejales 
Tomás Bertotto (CC ARI – Cambie-
mos) y Silvio Bocchicchio (ECoS) 
los ediles hicieron un rápido repaso 
de los asuntos que ingresarán para 
esta sesión que se llevará adelante el 
miércoles 12 en el polideportivo del 
barrio La Cantera de esta ciudad. 

Uno de los puntos relevantes de 
esta última sesión ordinaria del año 
es la ausencia de la banca del vecino. 
Eran por lo menos 5 los pedidos para 
expresarse ante los ediles en esta se-
sión pero la decisión fue de pasarlas 
a todas para el 2019. 

Entre otros asuntos, la Unión Cí-
vica Radical lleva a debate una soli-
citud para que el Municipio difunda 
a través de su página oficial “de ma-

nera clara, completa y comprensible 
para los vecinos” tanto el esquema 
presupuestario vigente como la es-
tructura de personal del Municipio y 
el plan de obras actual.

El bloque del Movimiento Popular 
Fueguino por su parte lleva en esta 
sesión un pedido para que el Ejecu-
tivo informe respecto de la inversión 
realizada para la instalación, apertu-
ra y promoción de la firma Diarco en 
Ushuaia. 

El Frente Para la Victoria lleva 9 
proyectos para tratar sobre tablas de 
los cuales seis son declaraciones de 
interés. La Fase Final de la Liga Na-
cional de Futsal Argentina; el pro-
yecto educativo, cultural, ambienta 
y turístico Casa Artística ‘Planeta de 
Origen; el proyecto Flores Fueguinas 
de la artista Claudia Fulco; el libro 
Héroes y Villanos de la Pampa y la 
Patagonia; las actividades de sensibi-
lización 2018-2019 organizado por el 
Registro Poblacional de Cáncer de la 
provincia de Tierra del Fuego y el pro-
yecto Flores Fueguinas.

El Espacio de Concertación Social 
(ECoS) entre las propuestas para esta 
última sesión ordinaria del año, va 

a solicitar que se incluya dentro del 
presupuesto 2019 la construcción de 
la plaza del barrio 8 de Noviembre. 

Hoy presupuesto

Después de haber tenido su paso 
por debate ciudadano, el presupues-
to municipal 2019 está listo para 
avanzar hacia el dictamen final de co-
misión y poder ser tratado este miér-
coles en la última sesión ordinaria del 
año, tal y como estaba previsto.

El Subsecretario De Economía y 
Finanzas del municipio, Gustavo Ro-
dríguez, recordó a Tiempo Fueguino 
que las modificaciones propuestas 
al proyecto de presupuesto fueron 
introducidas en el pre dictamen, y 
confirmó también que no se des-
prendieron nuevas modificaciones 
del debate ciudadano. 

Uno de los puntos de relamo que 
sí se había atendido tenía que ver 
con el endeudamiento que pasó de 
500 millones a 295. “El cambio en los 
aportes no reintegrarle del gobierno 
provincial, contribuciones por mejo-
ra y la consecuente reducción del en-

deudamiento que pasó de 500 a 295 
millones” sintetizó Rodríguez a este 
medio.

Sin embargo, el concejal Bocchic-
chio sentenció que “si el Ejecutivo no 
introduce modificaciones en el pre-
supuesto municipal 2019, el proyecto 
deberá quedar en comisión porque 
no está en condiciones de ser apro-
bado”.

Se refirió a la modificación y con-
sideró que “tiene que quedar claro 
lo que hasta ahora se ha presentado 
como un pedido de autorización de 
endeudamiento de 500 millones de 
pesos que luego redujeron a 295 mi-
llones de pesos, pero que sigue sien-
do un tema clave la manera en que 
van a resolver ese artículo del proyec-
to” destacó Bocchicchio.

El edil cuestionó además que 
“la ausencia en este presupuesto de 
obras que están exigidas por el Con-
cejo Deliberante a través de ordenan-
zas” y aseguró que “si todos estos as-
pectos descriptos no están cubiertos, 
sería aprobar un presupuesto que no 
refleja las necesidades reales de la 
ciudad” finalizó.

Tras la realización de la labor parlamentaria, los ediles de Ushuaia ya cuentan con una importante cantidad de temas para tratar en lo que será la úl-
tima sesión ordinaria de 2018. Hoy martes se reúne la comisión de Presupuesto y Cuentas para darle dictamen final al proyecto de Presupuesto 2019. 

ANUNCIAN NUEVA EXPO FERIA 
ESPECIAL NAVIDAD EN USHUAIA

RÍO GRANDE. El Ministerio de 
Desarrollo Social, a través de la Se-
cretaría de Desarrollo Social y Arti-
culación Territorial, invita a la co-
munidad en general a la Expo Feria 
“Especial Navidad” de la Economía 
Popular, que se llevará a cabo du-
rante el sábado 15 y domingo 16 de 
diciembre en el horario de 12 a 20 
en las instalaciones de la Escuela 
Provincial N°13, ubicada en la calle 
Gobernador Paz N°181.

En esta edición participarán em-
prendedores, artesanos, gastronó-
micos, manualistas, feriantes con 
indumentaria, calzados, cosméti-
cos, regalería, bazar y artículos va-

rios.
También el día sábado contare-

mos con la presencia de Papa Noel 
que estará entregando sorpresas a 
los niños.

Además se contará con el acom-
pañamiento de la Secretaría de Co-
mercio a través de la venta de pro-
ductos alimenticios a menor costo.

Por último, la Secretaría de Cultu-
ra acercará diversos espectáculos de 
grupos de danzas locales.

Para informes e inscripción diri-
girse a las 60 Viviendas, Tira 4, Casa 
N°28 en el horario de 10 a 16 o comu-
nicarse al teléfono 02901-422037 en 
el horario de 9 a 15.

GOBIERNO
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USHUAIA. Durante la mañana del 
lunes finalizaron los trabajos de retiro de 
material de suelo marino, tanto del lado 
norte como sur del puerto, que posibili-
taran que grandes cruceros puedan atra-
car y así para mejorar el servicio que se 
presta.

“Tuvimos mucho movimiento de bar-
cos por lo que trabajamos con la coordi-
nación de los mismos durante el fin de 
semana, el lado norte del puerto quedó 
concluido el domingo, ese mismo día se 
hizo un relevamiento batimétrico sobre 
el lado sur y vimos que había un par de 
sectores que era necesario retocar, así 
que en el transcurso de la mañana del lu-
nes trabajó la draga y ahora esperamos la 
llegada de un ingeniero de Buenos Aires 
que nos va a verificar toda la documen-
tación y el relevamiento para finalizar el 
trabajo” explicó a Tiempo Fueguino el 
Presidente de la Dirección Provincial de 
Puertos, Néstor Lagraña.

“Tenemos que verificar la documen-
tación y la batimetría, certificarlo de 
acuerdo a lo que esa establecido en plie-
go y liberar la draga porque el trabajo está 
concluido” agregó.

Durante los trabajos, detalló Lagraña, 
“se retiraron 30 mil metros cúbicos de 
material del lado sur, en un área de 400 
por 100 metros, dejando un calado parejo 

de 9,60 metros; y 20 mil metros cúbicos 
de material del lado norte, en una super-
ficie de 300 por 100 metros llegando a un 
calado parejo de 8,90 metros”.

“El trabajo se realizó en tiempo re-
cord y permitirá que atraque el buque 
más grande que visitará el puerto esta 
temporada, que entró este lunes en Bue-
nos Aires, después hace Madryn y está 
previsto que el domingo 16 llegue a Us-
huaia” afirmó el funcionario.

GOBIERNO

FINALIZARON LOS TRABAJOS DE DRAGADO DEL PUERTO
Ayer concluyeron los trabajos de retiro de material marino para dotar al Puerto de Ushuaia de un calado de 9 metros con 60 centímetros y así permitir 
que buques de gran porte puedan atracar.

Se trata del Crucero Celebrity Eclipse 
que tiene más de 300 metros de eslora 
y que para poder el muelle de la ciudad 
necesita de una profundidad superior. El 
mismo arribará aproximadamente 3000 
pasajeros y unos 1100 tripulantes.

“El trabajo de la draga ya está com-
pleto, por suerte no encontramos nada 
raro en el fondo y se pudo realizar el tra-
bajo con total normalidad, tuvimos una 
demora por los fuertes vientos que si 

bien no afectaba la draga pero demoró 
el relevamiento batimétrico” sostuvo el 
Presidente de Puertos.

Además adelantó “en los próximos 
días vamos a estar firmando un convenio 
marco con Administración General de 
Puertos para que nos brinde asistencia 
para hacer un seguimiento de este dra-
gado porque es algo que nunca se hizo 
acá. La idea es hacer un seguimiento a 
fines de marzo o abril, cuando termine la 
temporada, para ver cómo es el despla-
zamiento de los sedimentos en el lugar, 
para ir haciendo una evaluación, y luego, 
en julio haremos una batimetría”.

Consultado acerca de si es necesario 
realizar un mantenimiento de la obra de 
dragado, Lagraña sostuvo “eso no lo po-
demos saber porque no tenemos ningún 
estudio, entonces con el asesoramiento 
técnico que hemos recibido, vamos a ha-
cer esos análisis para ir haciendo una pro-
yección y un estudio de cómo es el despla-
zamiento de los sedimentos en el fondo”.

Con respecto a la ampliación del 
puerto anunciada, licitada y cancela-
da, Lagraña aseguró “ahora nos queda 
todo el proceso de ver como se llega a un 
acuerdo a nivel nacional, pero paralela-
mente nos vamos a poner a trabajar en 
alguna alternativa para solucionarlo con 
fondos provinciales”.
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GOBIERNO

GORBACZ: “SE PUEDEN MEJORAR LOS SERVICIOS 
DEL ESTADO SIN AUMENTAR IMPUESTOS”

pecto del presupuesto total, sin aumentar 
impuestos, a través de la mejora de la ges-
tión recaudatoria”.

“Si ahogamos al sector privado au-
mentando impuestos entramos en un 

círculo vicioso donde se perjudican los 
trabajadores privados y también los pú-
blicos”, finalizó el jefe de Gabinete.

La iniciativa del Gobierno de rebajar la 
alícuota a los Ingresos Brutos que pagan 

los pequeños y medianos comerciantes 
tiene como objetivo ayudarlos a atrave-
sar el actual escenario de crisis económi-
ca por el que atraviesa el país, y contri-
buir a preservar los miles de puestos de 
trabajo que las pymes fueguinas nuclean 
en sus diferentes actividades.

Para la Provincia, la rebaja de este 
impuesto significará un esfuerzo del or-
den de los $600 millones de pesos que 
dejarán de ingresar al fisco. Esto en un 
contexto en el que la gobernadora Ber-
tone decidió no solicitar más ayuda del 
Tesoro Nacional y hacer frente a las obli-
gaciones de la Provincia con recursos 
propios. Así pudo anunciar que el agui-
naldo se abonará en una sola cuota y que 
los empleados públicos, los beneficia-
rios de la pensiones y de planes sociales 
recibirán además un bono de fin año.

“Vamos a cumplir con el sueldo de di-
ciembre, con el aguinaldo y con un bono 
de $10.000 pesos para los trabajadores, y 
creemos que este tipo de medidas hacia 
el sector público pueden ayudar al sec-
tor privado” señaló la mandataria días 
atrás, remarcando que su gestión tiene 
como premisa “gobernar para todos”.

USHUAIA. El ministro Jefe de Ga-
binete provincial, Leonardo Gorbacz, 
consideró ayer como “muy positivo” el 
proyecto de ley de rebaja de impuestos 
presentado por el Poder ejecutivo y 
que se encuentra en tratamiento en la 
Legislatura provincial.

Gorbacz expresó que “se pueden 
mejorar los servicios del Estado sin au-
mentar impuestos, o incluso bajándo-
los” y que “en momentos de recesión 
aumentar los impuestos a la gente bajo 
el argumento de que de esa forma se 
fortalece lo público, es una falacia ab-
soluta”.

“Desde el gobierno provincial esta-
mos volcando 2 mil millones al merca-
do interno en las próximas semanas a 
través de los pagos a estatales, pensio-
nados y jubilados y al mismo tiempo 
estamos ayudando al sector privado 
con una baja de impuestos, y así tra-
tar también de sostener los puestos de 
trabajo en ese sector tan importante” 
señaló el ministro.

Gorbacz también destacó que “la 
gestión de Bertone permitió pasar del 
36% al 47% de recaudación propia res-

El jefe de gabinete provincial, Leonardo Gorbacz, consideró como “muy positivo” el proyecto de ley de rebaja de impuestos presentado por el 
Poder Ejecutivo y que se encuentra en tratamiento en la Legislatura provincial.



11 de Diciembre de 2018 | TIEMPO FUEGUINO  |  7

UHSUAIA. Siguiendo con las acciones 
desarrolladas años anteriores, los comer-
ciantes del “Paseo de Compras Rosas” se 
encuentran impulsando una campaña 
Navidad Solidaria en Rosas hasta el 22 de 
diciembre, recolectando en cada comer-
cio adherido juguetes en buen estado y 
alimentos no perecederos.

Al respecto, explicaron que parte de 
los juguetes serán entregados en el área 
de Pediatría del Hospital Regional Us-
huaia, para los niños internados; y el res-
to de los juguetes donados junto con los 
alimentos serán destinados al merendero 
Quinta 52 en el Valle de Andorra, donde 
asisten los niños a copa de leche, y se 
realizan viandas con almuerzos para sus 
familias.

De esta manera, los comerciantes 
invitan a los vecinos de la ciudad a cola-
borar con donaciones las cuales podrán 
ser entregadas en los locales comerciales 
ubicados en la calle Rosas: Balcarse, re-
miseria Carlitos, Gimnasio HIIT, Tarjeta 
TDF, Sensaciones, Mercería Chrismar, 
Circus, Grupo Creativo, indigo, Oveja 
Negra, Tarjeta Actual, Óptica Express, 
Bajo Cero, Tiger Rent a Car, Paula Cahen 
D’ Anvers, El Orfebre, Lavadero “Los tres 

Angeles”, Renault Minuto Cero.
En este marco, los comerciantes tam-

bién se encuentran organizando el even-
to que dará cierre a esta campaña soli-
daria, convirtiendo en peatonal la calle 
Rosas entre San Martín y Deloqui desde 

SOCIEDAD

COMERCIANTES DE CALLE ROSAS ORGANIZAN 
UNA CAMPAÑA SOLIDARIA PARA NAVIDAD
Los comerciantes agrupados en el “Paseo de Compras Rosas” de Ushuaia recolectan juguetes y alimentos no perecederos para ser donados en Navidad 
a organizaciones sociales de la ciudad. La iniciativa surgió en el marco del evento gratuito que llevarán a cabo el 22 de diciembre a las 14 horas en la calle 
Rosas para agasajar a los niños de la ciudad con importantes sorpresas.

las 14 horas. El evento gratuito y abierto 
a todos los vecinos contará con espectá-
culos artísticos, musicales, sorteos y mu-
chas sorpresas para los más pequeños. 

En el mismo se realizarán la entrega de 
las donaciones, invitando a las familias a 
vivir una tarde agradable en vísperas de 
Navidad.  

EL MUNICIPIO INICIÓ LA 
PAVIMENTACIÓN DE CALLES EN 
TRES BARRIOS DE LA CIUDAD

RÍO GRANDE. A través de la Se-
cretaría de Obras y Servicios Públi-
cos, el Municipio avanza en la pavi-
mentación de diversas arterias de la 
ciudad.

En este marco, se iniciaron los 
trabajos de hormigonado de las ca-
lles Fangio en el Barrio Buena Vista, 
los Cipreses en el Barrio Aeropuerto 

y Del Castillo en el Barrio Mosconi.
Los trabajos continuarán siem-

pre que el clima lo permita. Desde 
la municipalidad indicaron que una 
vez finalizado el hormigonado, es in-
dispensable que los vecinos respeten 
las señales y los cortes que se man-
tendrán hasta que se complete el fra-
guado del material.

MUNICIPALES
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RÍO GRANDE. El concejal Pau-
lino Rossi negó que exista una pre-
sentación judicial por parte de los 
ediles de la oposición para pedir la 
nulidad de la Sesión Especial en la 
que se aprobó el presupuesto muni-
cipal 2019, ya que a su entender “es 
muy habitual que se hagan críticas 
desde lo mediático pero después a 
nivel formal no se avanza como pasó 
con el Proyecto de Presupuesto”, re-
marcó. 

Por lo tanto, “me causa mucha 
gracia” el hecho de que “planteen 
una nulidad por la aprobación del 
Presupuesto” dado que “suponien-
do que prospere y no se aprueba el 
presupuesto entonces se tiene que 

aplicar tal cual lo envió el Ejecutivo”.
Rossi señaló que “este grupo de 

Concejales” en referencia a los opo-
sitores Raúl von der Thusen; María 
Eugenia Duré; y Laura Colazo “se ca-
racterizan por no trabajar” dado que 
“al no hacer un proyecto alternativo 
para poder analizarlo” reiteró que 
“en caso de que se anule la Sesión se 

CONCEJO DELIBERANTE

“HACEN DECLARACIONES PÚBLICAS 
DEMOSTRANDO QUE NO TRABAJAN”
El concejal Paulino Rossi cargó contra los concejales de la oposición que cuestionaron la validez de la sesión especial en la que se aprobó el presupuesto 
municipal. Reprochó falta de trabajo y la falta de “un proyecto alternativo” al propuesto por el Municipio.

va a aplicar el Presupuesto tal cual 
como lo envió la Municipalidad, con 
modificaciones menores con rela-
ción al que terminamos aprobando 
nosotros”.

Por lo tanto, “se piensan que so-
mos todos tontos y se piensan que 
haciendo este tipo de expresiones 
en las redes o mediáticas van a po-
sicionarlos en la opinión pública” 
pero “en realidad lo único que están 
buscando es congraciarse con su Jefe 
porque ellos responden incondicio-
nalmente a la Gobernadora Bertone 
y a Martín Pérez en función de lo que 
viene el año que viene”.

Y consideró que “eso los está en-

cegueciendo y los lleva a hacer pú-
blica estas declaraciones que solo 
demuestran que no están trabajan-
do y no están haciendo absoluta-
mente nada”, sentenció.

Rossi recordó que “ahora la dis-
cusión no es por el valor de la Uni-
dad Fiscal sino por el Presupuesto” 
aunque recordó que “se trabó du-
rante dos meses con dos o tres reu-
niones por semana, analizando cada 
una de las áreas y no hubo una sola 
objeción al plan de acción propues-
to por el Ejecutivo”.

En tal sentido explicó que “el pre-
supuesto es lo que establece los re-
cursos y los gastos del Municipio y 
para poder llevar adelante los gastos 
o la inversión que se necesita se re-
quiere un financiamiento y por eso 
incorporamos al Presupuesto un 
artículo para establecer un tope a 
la posibilidad de incremento de los 
impuestos para que sea consecuente 
con lo que se estimó en que se va a 
recaudar”.

Por lo tanto remarcó que desde 
la oposición “si hubieran querido 
avanzar con el congelamiento debe-
rían haber presentado un proyecto 
de Presupuesto con un ajuste de más 
de 300 millones de pesos diciendo 
que cosas no se iban a hacer en la 
ciudad pero nunca lo plantearon, 
fue solo una expresión mediática 
pero siempre hubo un solo proyecto 

de Presupuesto y por eso nosotros lo 
llevamos al recinto para que sea  vo-
tado” y consideró que los concejales 
que se oponían “deberían haberse 
sentado a trabajar, sentarse y votar”.

Por lo cual reivindicó su propues-
ta para sancionar económicamente 
a los Concejales que se ausenten de 
sus obligaciones entendiendo que 
“es una vergüenza que en los tiem-
pos que vivimos, con la crisis econó-
mica que hay, haya sectores privile-
giados de la sociedad”.

Dado que “nuestro trabajo es se-
sionar” ya que “si tenés una sesión y 
presentas un Decreto diciendo que 
te ausentas por razones particula-
res porque no tenés un argumento 
oficial o institucional para hacerlo, 
eso hay que descontárselo porque a 
nosotros no nos pagan para escon-
dernos”.

Rossi también respondió a las 
críticas y cuestionamiento por los 
viajes del Intendente y aseguró que 
“viaja por cuestiones institucionales, 
firma de convenios o financiamien-

to como también lo puede hacer un 
concejal, está dentro de sus atribu-
ciones”, sin embargo “si a las dos de 
la tarde un Concejal se retira con el 
único efecto de boicotear una sesión 
porque no se quiere sentar a sesio-
nar tenemos que tomar las medidas 
correctivas”.

Por otra parte negó que la Sesión 
en la que se aprobó el presupuesto 
haya sido escandalosa ya que a su 
entender “no fue normal porque fui-
mos pocos y fue atípica por ahí los 
que sí trataron de hacer escándalo 
fueron los otros concejales que en 
lugar de debatir en el recinto arman 
conferencia de prensa porque no te-
nían la capacidad de sentarse a de-
batir” lo cual “es una pena porque 
me hubiera gustado escuchar cómo 
iban a mejorar el Presupuesto del 
Ejecutivo”.

ROSSI TAMBIéN RESPONDIÓ 
A LAS CRÍTICAS y 

CUESTIONAMIENTO 
POR LOS vIAjES DEL 

INTENDENTE GUSTAvO 
MELELLA y ASEGURÓ qUE 
“vIAjA POR CUESTIONES 

INSTITUCIONALES”.
“LOS CONCEjALES qUE SE 

OPONÍAN DEBERÍAN hABERSE 
SENTADO A TRABAjAR, 

SENTARSE y vOTAR”, 
SOSTUvO EL CONCEjAL 

PAULINO ROSSI.
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RÍO GRANDE. El concejal Raúl 
von der Thusen salió al cruce de las 
declaraciones formuladas por su par 
Paulino Rossi en FM Del Pueblo y en 
la misma emisora se mostró molesto 
por los dichos de su par de la UCR. 

Von der Thusen comenzó expli-
cando que “cada año cuando se ter-
minaba la discusión de Presupuesto, 
la presidenta de la Comisión giraba a 
todos los bloques un memo con un 
plazo de 24 o 48 horas para que cada 
Concejal pueda realizar aportes o 
modificaciones y luego se hacía una 
última reunión entre los Concejales”, 

CONCEJO DELIBERANTE

VON DER THUSEN REPROCHÓ A ROSSI SER “POCO 
SERIO, POCO ÉTICO Y ES UNA GRAN MENTIRA”

sin embargo en esta oportunidad “10 
minutos después de que terminó la 
última reunión de Presupuesto con-
vocaron a una Sesión especial y no 
nos dieron tiempo  para sugerir las 
modificaciones”.

Y recordó que en el Presupues-
to que se aprobó “se sacó el Presu-
puesto Participativo y eliminar del 
control de los vecinos lo que se va a 
hacer con 28 millones de pesos y lo 
metieron en una bolsa que supongo 
que fue a Obras Públicas para hacer 
obras”.

Además “otra cosa que no quería-

mos era que se aplique el ajuste en 
los impuestos del 24%” y aseguró que 
“gracias a la pelea que salimos a dar 
a la calle y a los Medios y juntamos 
5000 firmas, logramos que ese 75% 
no se aplique porque después de un 
mes de la propuesta que yo presenté, 
el Ejecutivo presentó un incremento 
del 24% que no deja de ser un ajuste”.

Además le recriminó a Rossi que 
“en el marco de la VI Sesión ordina-
ria, antes del mamarracho del día 
viernes, estaban sentados los siete 
Concejales y pudimos sesionar y la 
mayoría de los Concejales aproba-
mos dijo que no quería un aumento 
para el 2019 y una semana después, 
con un ardid esta minoría confor-
mada por FORJA Y Cambiemos ar-
maron esta sesión para ajustar a los 
riograndenses y lo que más me mo-
lesta es que estén hablando de cosas 
superfluas para ocular el ajuste a los 
vecinos”.

Además cargó contra Rossi al ha-
blar de “responsabilidad” y recrimi-

nó que el concejal de la UCR “com-
pró un drone por 100 mil pesos” y se 
preguntó ¿Alguien nos puede expli-
car dónde está ese Drone? ¿Qué fun-
ción tuvo para la comunidad? Dado 
que nosotros no lo sabemos y nadie 
sabe que pasó”.

Y aseguró que en lo que respec-
ta a su trabajo como Concejal “des-
de el 2007 tengo asistencia perfecta 
a todas las sesiones; fui el que más 
comisiones hizo, el que más partici-
pó en todas las comisiones y el que 
más proyecto de Ordenanza presen-
tó” además “no uso pasajes ni viáti-
cos del Concejo Deliberante y cada 
vez que viajo lo pago de mi bolsillo y 
quiero ver quien puede decir lo mis-
mo”. Además reprochó la forma en 
que Rossi “se está dirigiendo a otro 
par” entendiendo que “es poco serio, 
es poco ético y es una gran mentira” y 
aseguró que “uno queda envuelto en 
chicanas demagógicas de algún con-
cejal que en las encuestas no miden y 
salen a atacar a un compañero”.

GOBIERNO

PRESENTARÁN ALCANCES 
DE LA LEY PROVINCIAL DE 
CONTROL DE TABACO 

RÍO GRANDE. El Ministerio de Sa-
lud invita a comerciantes, empresas, 
instituciones y comunidad en general 
al “Acto de Entrega de Certificados Li-
bres de Humo” y a la presentación de 
la “Ley Provincial de Control de Tabaco 
y su reglamentación”.

El evento se realizará el día miérco-
les 12 de diciembre, a las 10 horas, en 
la Casa de Cultura “Niní Marshall” de 
la ciudad de Ushuaia.

Dicha ley regula la publicidad, 
promoción, consumo y venta de los 
productos elaborados con tabaco en 
nuestra provincia. Tiene como objeti-
vos fundamentales reducir el consumo 
de productos elaborados con tabaco y 
sus derivados, reducir al mínimo la ex-

posición de las personas al humo del 
tabaco ajeno, reconocer la adicción 
al tabaco como enfermedad para su 
diagnóstico, tratamiento y cobertura 
médica; reducir o evitar las consecuen-
cias que origina el consumo del tabaco 
en la salud humana, desincentivar el 
inicio del consumo de productos con 
tabaco principalmente en niños, niñas 
y adolescentes e instrumentar campa-
ñas educativas para concientizar sobre 
la problemática sanitaria del impacto 
del tabaco.

La actividad es organizada por el 
Departamento de Enfermedades Cró-
nicas no Transmisibles, a través del 
Programa Provincial de Control de Ta-
baco.

En respuesta a declaraciones de su par Paulino Rossi, tras la polémica sesión especial, el concejal Raúl von der Thusen criticó la aprobación del pre-
supuesto municipal 2019. Además, dijo que como concejal “desde 2007 tengo asistencia perfecta a todas las sesiones y el que más participó en todas 
las comisiones”.
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AUXILIARES Y DOCENTES CON 
MENOS DE 21 HORAS CÁTEDRA 
COBRARÁN BONO DE $10 MIL 

USHUAIA. Desde el Ejecutivo 
provincial informaron que “por 
decisión de la gobernadora Rosa-
na Bertone los auxiliares adminis-
trativos y aquellos docentes que 
tengan menos de 21 horas cátedra 
también cobrarán el bono navi-
deño, en las mismas condiciones 
que el resto de los trabajadores 
estatales”.

Está previsto que la primer cuota 
de $6mil se abone a las 0 hs. del día 
27 de diciembre y la segunda cuota 
de $4 mil el 18 de enero.

Aquellos que ya cobren el bono 
por tener además otro cargo en el Es-
tado Provincial o los que tengan dos 
cargos de auxiliares administrativos, 
cobrarán sólo un bono, por tratarse 
de un pago extraordinario.

El Gobierno provincial incluye 
así a todo el personal de los distintos 
escalafones, jubilados y pensionados 
RUPE, volcando en el mercado du-
rante las próximas semanas unos 2 
mil millones de pesos, con lo que se 
busca también una mejor perspecti-
va para el comercio local.

GOBIERNO

RÍO GRANDE. Ayer ingresó un 
memo a la Presidencia del Concejo 
Deliberante, firmado por los conce-
jales del Partido Verde, Laura Colazo 
y Raúl von der Thusen y la concejal 
Eugenia Duré, del FPV-PJ, donde so-
licitan “con carácter de urgente” una 
reunión con el titular de la institución, 
Alejandro Nogar.

Dicha solicitud, de acuerdo a lo in-
gresado, se solicita “para ponerlo en 
conocimiento de los hechos de grave-

CONCEJO DELIBERANTE

PIDEN “REUNIÓN URGENTE” CON ALEJANDRO NOGAR
Los concejales del Partido Verde, Laura Colazo y Raúl von der Thusen y la concejal Eugenia Duré, del FPV-PJ, donde solicitan “con carácter de urgente” 
una reunión con el titular de la institución, Alejandro Nogar. De acuerdo a la nota ingresada al cuerpo deliberativo, pretenden “ponerlo en conoci-
miento de los hechos de gravedad institucional que acaecieron los días 5 y 6 de diciembre”.

dad institucional que acaecieron los 
días 5 y 6 de diciembre del corriente 
año en el ámbito del Poder Ejecutivo y 
Legislativo de nuestra ciudad”.

En un comunicado difundido por 
los tres ediles, señalan que “el concejal 
Alejandro Nogar se encontró, al igual 
que el intendente Gustavo Melella, au-
sente la semana pasada de la ciudad 
cuando se llevó a cabo la sesión que 
estableció la aprobación del Tarifazo”.

Y agregan: “Es importante poder 

comunicar al Presidente de la Institu-
ción acerca de la situación que vivimos 
con la documentación que lo acredita 
y también le comentaremos sobre las 
acciones que tenemos previstas den-

tro de las facultades que nos da la ley”. 
La reunión fue solicitada para este 

martes 11 de diciembre, a partir de las 
10 horas, en la Presidencia del Concejo 
Deliberante.

Así lo anunció la gobernadora Rosana Bertone, incluyendo así a 
todo el personal de los distintos escalafones, jubilados y pensiona-
dos RUPE, volcando en el mercado durante las próximas semanas 
unos 2 mil millones de pesos, con lo que se busca también una mejor 
perspectiva para el comercio local.

GOBIERNO

FUNDACIÓN HUÉSPED BRINDÓ 
UNA CHARLA SOBRE VIH/SIDA

USHUAIA. El presidente del La-
boratorio del Fin del Mundo, Carlos 
López, encabezó ayer la apertura de 
la charla dictada en Ushuaia por el Dr. 
Pedro Cahn, Director Científico de la 
Fundación Huésped. 

La misma fue destinada a la comu-
nidad en general, principalmente para 
personal de salud y ONG’s que traba-
jan en temática de salud.

Durante su visita el Dr. Cahn brin-
dó dos charlas en de Ushuaia, la pri-
mera fue “Sexualidad y derechos” y 
“35 años de epidemia de VIH/SIDA” 
en horas de la tarde. También estuvo 
presente el ministro Jefe de Gabinete, 
Leonardo Gorbacz.

La Fundación Huésped funciona 
desde 1989 con el objetivo de garanti-
zar el acceso a la salud y la prevención 
de enfermedades, trabajando con ins-
tituciones educativas y de salud. Ade-
más, trabaja fuertemente con otras 
instituciones latinoamericanas en la 
prevención del VIH/SIDA y la concien-
tización de la sociedad sobre las enfer-
medades de transmisión sexual.

Al respecto el Dr. López comentó 
que previo a la charla recorrieron las 
instalaciones del Laboratorio del Fin 
del Mundo que realiza la producción 
de Atazanavir, medicamento antirre-
troviral para tratar el HIV y destacó que 
“el doctor Cahn se sorprendió de la ca-
pacidad técnica del recurso humano y 
del equipamiento instalado de nuestro 
laboratorio, eso nos enorgullece vi-
niendo del director científico de una 
institución como lo es la fundación 
huésped”.

Tras señalar que “la Fundación 
Huésped es un ejemplo de continui-
dad y trabajo en el tiempo y de abor-
daje del VIH/sida y hoy celebramos 
no solo los 35 años de la vuelta de la 
democracia sino también 35 años de 
lucha contra el VIH/SIDA” López ob-
servó que “estas actividades constitu-
yen a Tierra del Fuego como la única 
provincia que hace un abordaje inte-
gral de esta enfermedad desde la con-
cientización, el seguimiento y ahora 
la producción de medicamento para 
tratarlo”.
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INTERÉS GENERAL

AGRUPACIONES REALIZARON ACTO POR EL “DÍA
INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS”
En nombre de la Multisectorial habló la dirigente gremial Verónica Andino. Se refirió a las políticas aplicadas tanto por Macri como 
Bertone en detrimento de los Derechos Humanos. 

RÍO GRANDE. Pese a la intensa llu-
via reinante se llevó a cabo el acto por 
el Día Internacional de los Derechos 
Humanos convocado por las organi-
zaciones que integran la Multisecto-
rial por la Soberanía. Minutos después 
de las 18.00, y cuando parecía intensi-
ficarse el aguacero, una treintena de 
personas se reunió en el Espacio para 

la Memoria y dio comienzo el acto a 
70 años de la Declaración Universal 
de los Derechos Humanos, aprobada 
en 1948 luego de que el mundo fuera 
testigo de los horrores vividos duran-
te la 2ª Guerra Mundial, y a 35 años 
de la recuperación de la Democracia 
que dio por finalizada la Dictadura 
Militar que asoló nuestro país por 

más de siete años durante los cuales 
se cometieron los más atroces críme-
nes contra la integridad humana.  

Si bien estaba previsto que habla-
ran distintos oradores, representando 
a sus organizaciones, se definió que, 
por el clima reinante, la encargada de 
decir unas palabras fuera la secretaria 
General del SUTEF Verónica Andino 
en representación de la Multisecto-
rial. Andino se refirió a la lucha que 
lleva varios años para hacer respetar 
los derechos humanos e hizo hin-
capié como se ha visto en nuestro 
país un avasallamiento de los mis-
mos desde la asunción del Presiden-
te Mauricio Macri con situaciones 
como la desaparición y muerte de 
Santiago Maldonado, el asesinato de 

Rafael Nahuel, el 2 por 1 a los genoci-
das condenados, y la habilitación del 
“gatillo fácil”, así como la aplicación 
de las políticas económicas que dejan 
a las familias por debajo de la línea de 
la pobreza, sin acceso a los derechos 
más esenciales. 

Andino también se refirió a la pro-
vincia, y a la gestión de Rosana Berto-
ne que sigue los mismos lineamientos 
que el Gobierno nacional criminali-
zando la protesta y aplicando políti-
cas en contra de los sectores más vul-
nerables.  El acto cerró recordando a 
los desparecidos y con el compromiso 
de los presentes de seguir luchando 
por el respeto de los Derechos Huma-
nos de todos. 

SUTEF ANALIZÓ EL NO INICIO 
DEL CICLO LECTIVO 2019

RÍO GRANDE. El Congreso Pro-
vincial de delegados del Sindicato 
Unificado de Trabajadores de la Edu-
cación Fueguina (SUTEF) sesionó el 
sábado donde entre otros temas se 
puso en duda el normal inicio del ci-
clo lectivo 2019 si no hay paritarias y 
un acuerdo salarial en blanco. 

Desde el gremio docente infor-
maron que en los próximos días se 
llevarán a cabo distintas actividades 
para visibilizar el conflicto y la si-
tuación que atraviesa la Educación 
fueguina según se acordó en el en-
cuentro en el que se presentaron los 
delegados recientemente electos. 

En el Congreso se expusieron las 
distintas situaciones que acontecen 
en cada institución y perjudican a los 
y las docentes y como consecuencia 
de las políticas que lleva adelante 
el Gobierno provincial se puso en 
cuestión el inicio del ciclo lectivo si 
no hay paritarias, un acuerdo de sa-
lario en blanco, estabilidad laboral 
y los recursos pedagógicos necesa-

GREMIALES

rios. Además se definieron acciones 
administrativas y legales a seguir 
en cada caso y una serie de activi-
dades gremiales para los siguientes 
días como son una radio abierta 
que se realizará el miércoles 12, en 
la cual se solicitará participar del 
debate del Presupuesto Provincial, 
el presupuesto para educación y la 
discusión sobre el relevamiento del 
Gobierno de los edificios escolares y 
exponer las situaciones y problemas 
en el Sistema Educativo Fueguino 
como consecuencia de las políticas 
de recorte y ajuste del Gobierno de 
Bertone y Arcando.

Asimismo el sábado 15 de di-
ciembre se realizarán jornadas de 
protesta para visibilizar los proble-
mas en educación y exigir paritarias 
sobre salario y condiciones labora-
les y de acuerdo a la ley 424, exigir 
las elecciones en las Juntas de Clasi-
ficación y Disciplina, la estabilidad 
laboral, y recuperar las horas y car-
gos que han dado de baja.
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RIO GRANDE

MUNICIPIO Y ONG OFRECEN FORMULARIOS PARA 
RECLAMAR POR EL AUMENTO EN LA TARIFA DE GAS
A raíz del aumento de la tarifa de gas, el Municipio y la Asociación Civil Protección a Consumidores Fueguinos acordaron poner a dis-
posición de los vecinos un formulario de reclamo y denuncia ante Camuzzi y Enargas. El mismo podrá ser descargado por internet o 
retirado en oficinas municipales.

RÍO GRANDE. Tras una reunión 
mantenida ayer entre el secretario de 
Participación Ciudadana del Munici-
pio, Federico Runín; la directora de 
Participación Vecinal, Juani Castro y 
el Dr. Abdo González Saber, represen-
tante de la Asociación Civil Protección 
a Consumidores Fueguinos, se acordó 
poner a disposición de los vecinos un 
formulario de reclamo y denuncia 
ante Camuzzi Gas del Sur y Enargas 
por los desproporcionados aumentos 
que recibieron los riograndenses en 
sus facturas de gas.

El objetivo es facilitar el reclamo y 
asesorar a quienes lo necesiten en los 
pasos a seguir para denunciar el in-

cremento excesivo de las tarifas.
El formulario estará disponible vía 

internet en las páginas oficiales de 
Facebook Municipio de Río Grande y 
Asociación Protección a Consumido-
res Fueguinos. 

El formulario también podrá ser 
retirado en las oficinas de la Dirección 
de Participación Vecinal (Luis Py 168) 
o en la Casa Municipal (Portolán 465, 
Margen Sur) donde los interesados 
recibirán además asesoramiento para 
completar la documentación.

El trámite es sencillo y sólo se re-
quiere llenar el formulario con los 
datos personales y presentarlo en las 
oficinas de Camuzzi y Enargas.

GOBIERNO

EXITOSA XVII EDICIÓN DE LA FIESTA PROVINCIAL DE LA LENGA
USHUAIA. El Gobierno provincial 

acompañó la realización de la XVII 
edición de la Fiesta Provincial de la 
Lenga, la cual se desarrolló durante 
tres días en la ciudad de Tolhuin. 

Con gran participación de la co-
munidad fueguina y turistas fue ho-
menajeada la actividad forestal con 
concursos de destrezas, tallas en ma-
dera y espectáculos artísticos.

La XVII edición de la Fiesta pro-
vincial de la Lenga congregó el fin 
de semana a miles de lugareños y 
visitantes en el predio ubicado fren-
te al Polideportivo Ezequiel Rivero 
en Tolhuin, quienes disfrutaron una 
jornada de juegos, comidas típicas y 
apreciaron las esculturas realizadas 
en madera. El evento es organizado 
por la Municipalidad de Tolhuin con 
el acompañamiento de organismos 
provinciales, comercios de la zona y 
aserraderos.

El director de Turismo de la Muni-

cipalidad de Tolhuin, Roberto Berbel 
destacó el desarrollo de esta nueva 
edición de la Fiesta de la Lenga, ex-
presando que “este año se realizó por 
cuatros días, y continuamos trabajan-
do para que sea una fiesta nacional, 
estamos muy contentos porque se 
cumplieron las expectativas”.

“La actividad forestal marca al 
pueblo tolhuinense, muchas familias 
viven de ello y la lenga se muestra en 
muchos trabajos, como por ejemplo 
en el sector turístico donde las cons-
trucciones de los alojamientos, caba-
ñas, son realizadas en lenga”, señaló.

Cabe destacar que en la jornada 
del domingo se desarrollaron múl-
tiples actividades y destrezas fores-
tales, como la competencia de corte 
de rodajas con motosierras y corte de 
rollizos con hachas, donde los parti-
cipantes demostraron sus destrezas y 
habilidades. Asimismo, niños y adul-

tos disfrutaron de juegos como palo 
enjabonado, vara de equilibrio y se 
reunieron en la tradicional cinchada.

Además los productores locales 
expusieron en el Polideportivo sus 

productos, artesanías en lenga, mer-
meladas, licores y manualidades. 
Acompañaron la jornada la venta del 
tradicional cordero fueguino a la esta-
ca, comida típica de la región.
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MUNICIPIO Y ONG OFRECEN FORMULARIOS PARA 
RECLAMAR POR EL AUMENTO EN LA TARIFA DE GAS

Si venís con una amiga
solo paga una!!!!!  

A BAILAR CON ANDRE!!

O´Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

GREMIALES

UATRE Y RENATRE BRINDARON CAPACITACIÓN A 
TRABAJADORES RURALES SOBRE TRABAJO CON PERROS
Con la premisa de fomentar el cuidado de los animales, evitando el maltrato y estrés, UATRE y RENATRE organizaron una capacita-
ción orientada a trabajadores rurales para el trabajo con perros entrenados para manejar ovejas y corderos.

RÍO GRANDE. En la Estancia Sara 
se dictó este domingo una capacita-
ción para el trabajo con perros entre-
nados para manejar ovejas y corderos, 
organizada por UATRE, RENATRE, 
que apunta al cuidado de los anima-
les evitando el maltrato y estrés.     

Al respecto Gonzalo Sánchez, 
quien estuvo a cargo de la capacita-
ción, agradeció a los organizadores 
mencionando que vienen en la pro-
vincia “desde hace varios años rea-
lizando este tipo de capacitaciones 
para el personal de campo. Algo que 
me parece espectacular, fantástico, 
porque como toda empresa necesitan 
hacer capacitaciones” y explicó que 
se apunta “en principio, al manejo de 
animales. Yo me especializo en ovinos 
y en el manejo de perros, básicamente 
en el manejo de Border Collie”, remar-
có. Advirtió que se trata de “pensar en 
el bienestar animal, que es el primer 
principio que tenemos para saber 

cómo manejar a las ovejas de la ma-
nera más tranquila y como sea más 
fácil y eficiente para nosotros”.

Sánchez aseguró que se pretende 
“minimizar el estrés lo más posible, 
en mejorar la relación que establez-
ca el trabajador con el animal está 
un poco todo” e indicó que “tenemos 
que conocer el comportamiento que 
tienen las ovejas, para poder manejar 
los perros que pasan a ser una herra-
mienta fundamental en el manejo de 
las ovejas. El perro es mucho más efi-
ciente que nosotros para poder mover 
las ovejas, fue creado para esto. Por-
que se anticipa a lo que van a hacer las 
ovejas, algo que a nosotros nos cuesta 
mucho más ver. El perro es mucho 
más rápido que nosotros y por ende 
mucho más eficiente”.

Un buen cierre de año
Por su parte, Ariel Aguilar, secre-

tario General de UATRE y Delegado 

de RENATRE en la zona señaló que 
desde ambas instituciones tienen la 
firme intención de “seguir apostando 
a la capacitación de los trabajadores. 

En esta oportunidad vino Gonzalo 
Sánchez, de Río Gallegos y estamos 
trabajando con rodeo de señalada, 
con ovejas y corderos, demostrando 
el trabajo con los perros y la facilidad 
que da tener un perro bien entrena-
do” al tiempo que indicó que “indu-
dablemente es algo que facilita la ta-
rea. Se trata de enseñarnos a ocupar 
al perro, el perro trabaja por nosotros 
y nosotros lo ayudamos al perro. No 
como estábamos acostumbrados, a 
que el perro nos acompañe a traba-
jar”.

El representante de los trabaja-
dores señaló que “se trata de explo-
tar una herramienta de trabajo de 
la mejor manera. Siempre se puede 
aprender algo nuevo y la asistencia 
de los compañeros demuestran que 
estas capacitaciones son de interés” 

y aclaró que “por eso estamos traba-
jando en este sentido, en un año muy 
interesante donde hemos tenido alre-
dedor de 10 capacitaciones a lo largo 
del año”.

Aguilar también resaltó que para el 
2019 “esperamos continuar de la mis-
ma manera” y destacó los logros obte-
nidos y recordó que cerraron “el año 
con un 30,8 de aumento y pudimos 
celebrar también el bono de fin de 
año 5000 pesos que se va a dar en dos 
etapas, una hasta el 20 de diciembre y 
la otra hasta el 20 de febrero. La ver-
dad es que ha sido un buen año para 
nosotros porque hemos logrado con-
cretar varios objetivos que teníamos 
pendientes y la idea para 2019 es se-
guir por el mismo camino. Porque los 
compañeros demuestran y nos dicen 
que eso era lo que hacía falta, empe-
zar a concretar capacitaciones y que 
se sienta que la organización está a la 
par de ellos”.

USHUAIA. La hostería del Lago Es-
condido, que estaba abandonada por 
las diferentes gestiones, será puesta 
en valor y ampliada en su superficie. 
También se invertirá en la colocación 
de más fogones y espacios recreativos.

Luego de una propuesta de inver-
sión presentada por el Grupo Alba-
tros, ahora comienza el procedimien-
to de licitación, que por el monto de 
inversión va a ir a licitación pública. 
“Esta oferta es la base y vamos a lla-
mar a licitación por si hay otros inte-
resados que la puedan superar”, dijo 
el presidente del InFueTur, Luis Cas-

GOBIERNO LLAMARÁ A
LICITACIÓN PARA LA
RECUPERACIÓN DE LA HOSTERÍA 

telli, por Fm Del Pueblo.
La recuperación de Petrel con-

templa además la ampliación de 600 
metros cuadrados de su superficie 
y apunta a servicios gastronómicos. 
“Petrel y San Pablo tienen una situa-
ción de inversión en logística muy 
importante por el traslado de los ma-
teriales hasta allí”, afirmó Castelli. 

De acuerdo a la iniciativa, la ejecu-
ción de obra demandaría 36 meses, y 
la inversión es de 2.6 millones de dó-
lares, a cambio de una concesión por 
veinte años y un canon del 5% sobre la 
facturación bruta.

INTERÉS GENERAL

EXITOSA XVII EDICIÓN DE LA FIESTA PROVINCIAL DE LA LENGA
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POLICIALES

HOY SE REALIZARÁ “MEGA OPERATIVO” POR SOFÍA HERRERA 

RIO GRANDE. Se espera que a partir 
de las 9 de la mañana de este martes, el 
Juez de Instrucción N°1 Dr. Daniel Césari 
Hernández, acompañados por personal 
policial y del CADIC comiencen los traba-
jos del “mega operativo” por el caso Sofía 
Herrera. 

La medida viene siendo estudiada du-
rante los últimos meses desde el Juzgado, 
y tras la recepción de nuevas declaracio-
nes testimoniales, como así también, el 
análisis de medidas ya realizadas en su 
momento, se decidió que este martes 11 
y jueves 13 se realice un intenso operativo 
en la zona rural, más precisamente sobre 
tres sectores los cuales comprenden unos 
80 kilómetros aproximadamente.

En diálogo con FM del Sol, el magis-
trado explicó que las medidas que darán 
inicio este martes contarán con la parti-
cipación de 5 vehículos doble tracción, 
dos drones, 20 efectivos policiales de las 
divisiones de Policía Científica, Servicios 

Este martes desde la Justicia se implementará un “mega operativo” en el marco de la investigación por la desaparición de Sofía Herre-
ra. Serán dos días en el sector rural de la ciudad. Participarán efectivos policiales y del CADIC utilizando equipos de alta tecnología. 

Especiales y la Brigada Rural, como así 
también personal del CADIC quienes uti-
lizarán un Georadar y un Magnetómetro.

Luego de una jornada con intensas 
lluvias en Río Grande, el Juez indicó que 
“tenemos esperanzas de que mañana 
(por hoy) podamos salir, porque solo se 
suspenderá si hay vientos superiores a los 
50 kilómetros por hora o por una lluvia 
muy copiosa”.

Por otro lado, el Juez aclaró que “en la 
causa Sofía, es la diligencia más grande 
que se llevó a cabo desde las medidas que 
llevó adelante mi antecesor, el Dr. López”. 
Asimismo, reconoció que con el pasar del 
tiempo, los tipos de diligencias y la tecno-
logía utilizada son diferente en relación 
los últimos diez años.  

Finalmente el Juez indicó que “Lue-
go de las jornadas, estaremos dando un 
informe de los trabajos realizados y los 
resultados que obtengamos”, concluyó el 
magistrado.  

RÍO GRANDE

TRES HERIDOS EN UN DESPISTE Y VUELCO SOBRE LA RUTA B

RIO GRANDE. Alrededor de las 21 
horas del domingo, personal policial 
de la Comisaría Segunda se trasladó 
hacia el kilómetro 36 de la Ruta Pro-
vincial Complementaria B, donde se 
informó de un accidente de tránsito.

El siniestro ocurrió al momento en 
que un automóvil Renault Sandero de 
color blanco, chapa patente AB 627 
KK, el cual era conducido por Eduvino 
Zarate de 23 años, perdió el control y 
tras sufrir un despiste terminó volcan-
do en el lugar. 

A bordo del vehículo viajaban 
como acompañantes dos mujeres de 
18 y 27 años respectivamente. La ma-
yor de ellas, debió ser rescatada del 
interior del habitáculo, ya que se en-
contraba aprisionada entre los hierros 
retorcidos mediante la utilización de 

Al caer la noche del domingo, se produjo un violento despiste y vuelco. Ocurrió sobre la Ruta Complementaria B de Río Grande. El 
conductor y una joven de 18 años fueron socorridos por un vehículo particular. Una mujer de 27 años debió ser rescatada y trasladada 
hacia el hospital, implementándose un corredor sanitario. 

herramientas neumáticas utilizadas 
por fuerzas de seguridad y rescate. 
Asimismo y debido a las lesiones su-
fridas, la joven debió ser trasladada 
a bordo de una ambulancia hacia el 
Hospital Regional Río Grande, imple-
mentándose un “cordón sanitario” a 
fin de evitar demoras en el arribo al 
nosocomio. 

Por otro lado, tanto el conductor, 
como la joven de 18 años fueron tras-
ladados a bordo de una camioneta 
de un particular que circulaba por el 
sector al encuentro de la ambulancia. 

Personal de la División de Policía 
Científica se hizo presente en el lugar, 
quienes llevaron adelante las pericias 
accidentológicas de rigor. Cabe des-
tacar que el vehículo finalizó con da-
ños de importancia. 

FUE INDAGADO Y SE NEGÓ A DECLARAR

DETUVIERON NUEVAMENTE A MUSABER POR ROBAR UN COMERCIO 
RIO GRANDE.- Durante el fin de 

semana, nuevamente el joven Abdul 
Musaber fue detenido junto a otros 
dos sujetos de apellido Alfaro y Ríos 
luego de haber asaltado un almacén 
ubicado sobre calle Colón.

Allí la propietaria indicó que le 
sustrajeron alrededor de 1500 pesos 
en efectivo y frutas, dándose a la fuga. 
Por otro lado, una vecina del pasaje 
Villegas, denunció que Musaber ha-
bría ingresado a su domicilio, agre-
diéndola físicamente para luego huir. 

Personal policial procedió a la de-

tención del joven, el cual en la jorna-
da del lunes fue trasladado hacia los 
Tribunales del ex Campamento YPF, 
a fin de ser indagado por el Juez Raúl 
Sahade. 

Una vez dentro del Juzgado y por 
recomendación del defensor oficial 
Gasalla, el joven delincuente se negó 
a prestar declaración, al tiempo que 
su representante solicitó la excarce-
lación. Ahora la Fiscal Laura Urqui-
za deberá resolver la situación de 
Musaber, accediendo al pedido de la 
defensa y rechazando dicho pedido. 

Hasta tanto se resuelva, el malvivien-
te fue trasladado nuevamente hacia 
la sede policial donde deberá perma-

necer alojado hasta que se resuelva 
la situación procesal o el pedido de 
excarcelación. 
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MARIANO PRETO FESTEJÓ EL TÍTULO EN LA  COPA
 JUNIOR Y CERRÓ UN AÑO FANTÁSTICO

CÓRDOBA. El desenlace deseado para 
el piloto oriundo de Tierra del Fuego, Ma-
riano Preto, que coronó todo lo plasmado 
a lo largo de la temporada, en la última 
presentación de 2018, con el tan ansiado 
título en la RC3 Copa Junior.

El Gran Premio Coronación “Home-
naje a Jorge Raúl Recalde”, en Mina Cla-
vero, era el desafío final para el fueguino, 
que tras una temporada formidable supo 
sostener el margen alcanzado con ante-
lación y pese a no haber tenido un buen 
comienzo el sábado, pudo alzarse con los 
puntos necesarios el domingo para ser el 
campeón 2018.

Mariano había llegado a la fecha final 
con una distancia considerable de 63,5 
puntos por delante de Nadia Cutro, que 
ante esta situación debía prácticamente 
apoderarse de los 73,5 puntos en juego en 
la última contienda deportiva del calen-
dario en los caminos serranos cordobeses. 
Era la única exponente que podía superar 
la barrera acumulada hasta entonces por 
el volante de TDF. 

Mariano Preto se sobrepuso al sufri-
miento de no haber podido culminar el 
primer día de competencia. El abandono 
sabatino fue por una salida del trazado, 
que derivó en una ruptura del puente tra-
sero de su “Furia Roja”: el VW Gol. Esto 
renovó las expectativas de la piloto entre-
rriana, que se impuso en ese tramo y hasta 
se esperanzó con seguir siendo la monar-
ca de la categoría. 

El fueguino se opuso, por mérito y do-
tes conductivas, a esa presión extra que se 
generó ante semejante panorama de tener 
que estar entre los mejores y más veloces 
de la etapa final en Mina Clavero para ob-
tener el premio mayor de la temporada. Y 
así fue. Pero hubo espera hasta el final.

A bordo del Toyota Etios, Cutro se llevó 
la fecha. La entrerriana superó a Ricardo 
Daparte, pero detrás de la escena final, tal 
como lo esperaba con fortuna toda la pro-
vincia de Tierra del Fuego, Preto se metió 
tercero en la etapa (cosechó los puntos del 
segundo ya que Suriani no sumó), según 
lo indicado en el sitio oficial de  y así se 
aseguró el título con el VW Gol del Boaglio 
Competición para cortar la sequía per-

El piloto fueguino Mariano Preto obtuvo el tan ansiado campeonato en la Copa Junior, tras sumar los puntos necesarios en la última 
fecha del calendario realizada en Mina Clavero.

sonal y fue la anhelada temporada en la 
especialidad de los derrapes luego de los 
subcampeonatos que se apropió en 2015 
y 2016. 

Números del campeonato
Luego de la última fecha en la capital 

nacional del rally, Mariano Preto sumó 
424,5 puntos para ser campeón de la tem-
porada; Nadia Cutro quedó a 3,5 unidades 
para finalizar con 424 pts; Esteban Bil-
bao, con el Renault Clío, que completó el 
podio de 2018, quedó muy por detrás de 
los dos líderes principales, con 240 pts; 
Daniel Medrano, a bordo de un VW Gol, 
sumó 205; Ricardo Daparte, con un Fiat 
Palio, cosechó 184,5 pts, en las principales 
colocaciones del Rally Argentino. Lucas 
Machado, con 182; Paulo Soria, con 172,5; 
Ricardo Collado, con 146,5; Jorge Fontana, 
con 123; y Walter D´Agostini, con 115,5, 
completando así los primeros diez pues-
tos del campeonato.

La felicidad de Mariano 
“Estamos muy felices. Pudimos co-

ronar con un campeonato que hacía 
bastante que lo veníamos buscando”, 
aseguró el piloto de la Tierra del Fuego, 
Mariano Preto, tras obtener la meta de-
portiva perseguida desde hace tiempo. Y 
en plena consagración, el volante, que ya 
había cosechado dos subcampeonatos en 
la categoría, indicó que “desde el primer 
rulo salimos rápido a buscar el resultado; 
teníamos que salir terceros y estábamos 
lográndolo al ritmo que veníamos en la 
etapa, pero después se empezaron a que-
dar y ya se nos hizo un poco más fácil para 
alcanzar el objetivo”.

Por último, Preto les agradeció a quie-
nes estuvieron a su lado, y desde luego, a 
aquellos que formaron parte de su equipo 
y trabajaron arduamente en su unidad, el 
Boaglio Competición: “Le quiero agrade-
cer a todo el equipo que me dio un gran 
auto a lo largo de toda la temporada; a mi 
familia, y a toda la gente que nos apoyó y 
nos dio aliento en cada de una de las fe-
chas”.

 Fotos: Sitio Oficial Rally Argentino 
(Archivo).

 Los esperamos en : Don Bosco Nº 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752

email: ventas@urfue.com

MATERIALES ELÉCTRICOS 
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA  en general 
-Todas las tarjetas
CONSULTE

USHUAIA. Se concretó el primer 
Seven Fin del Mundo de rugby feme-
nino entre el 1 y 2 de diciembre pasa-
dos, organizado por el Ushuaia Rugby 
Club. Una delegación fue recibida por 
el Vicegobernador Juan Carlos Arcan-
do. 

“Los equipos que vinieron de visi-
ta de Punta Arenas (Chile) y Río Gran-
de se mostraron muy satisfechos con 
los resultados”, dijeron Lola Ariznava-
rreta e Inés, integrantes de la agrupa-
ción.

Consultada Inés, sobre las pro-
yecciones para 2019, sostuvo que el 
deporte aún está en crecimiento y 
“la idea es dividirnos entre juveniles 
y primera división”. En este sentido, 
apuntó a que el Seven del año próxi-
mo “sea mucho mejor”. 

En la actualidad, en Tierra del Fue-
go hay seis equipos de rugby femeni-
no y “todos los fines de semana tene-

SATISFACTORIA CONCLUSIÓN 
DEL SEVEN DE RUGBY
 FEMENINO FIN DEL MUNDO

DEPORTES

mos encuentros”, detallaron.
“Creció mucho el deporte”, valo-

raron al tiempo que destacaron que 
se sumó la agrupación Las Orcas y se 
esperanzaron en que “no dejemos de 
crecer desde ningún lado”.

Consultadas sobre el mito que 
equipos femeninos disputen partidos 
de rugby, sostuvieron que el existe 
“pero creo que entre el año pasado y 
este año demostramos en toda la Pro-
vincia que las mujeres podemos jugar 
al rugby”.

Para el caso del Seven, detallaron 
que desde Chile participó el equipo de 
la UNMag y adelantaron las expectati-
vas que, para 2019, participen delega-
ciones del resto del país y erradicar la 
mirada “de que el rugby es un deporte 
de machos. No es así. Es un deporte y 
lo puede practicar cualquier persona a 
la que le interese”, cerraron.
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RÍO GRANDE

CULMINÓ SU ACTIVIDAD ANUAL LA LIGA 
MUNICIPAL DE GIMNASIA ARTÍSTICA

RÍO GRANDE. Organizado por la 
Agencia de Deportes y Juventud del 
Municipio de Río Grande se llevó a 
cabo el sábado 8 la segunda y última 
fecha de la Liga Municipal de Gimna-
sia Artística en el Centro Municipal de 
la especialidad con excelentes perfor-

mances.
Culminadas las competencias que 

tuvieron un excelente marco de públi-
co, el titular de la Agencia de Depor-
tes, Prof. Diego Lassalle, se mostró sa-
tisfecho ya que éste “es un espacio con 
ocho meses de vida donde 915 alum-

nos comenzaron a disfrutar, a apren-
der, a generar vínculos afectivos con 
sus pares y a profundizar el proce-
so de enseñanza y aprendizaje”. En 
cuanto a la importante convocatoria 
de público que siguió las alternativas 
de la jornada, Lassalle afirmó que “la 

participación de la familia es crucial 
para el desarrollo de esta actividad” y 
destacó el “profesionalismo de los res-
ponsables del gimnasio que lograron 
mantener en el tiempo la propuesta 
deportiva y el interés de quienes asis-
ten para continuar su práctica”.

MUNICIPALES

MÁS DE MIL NIÑOS Y NIÑAS PARTICIPARON DE LOS
TALLERES CULTURALES 2018 EN USHUAIA

USHUAIA. La Municipalidad rea-
lizó el cierre de los talleres cultura-
les, con una gran exhibición que reu-
nió a familiares, amigos y público en 
general en el Centro Cultural Esther 
Fadul, con la participación de más 
de 1100 niños y niñas de diferentes 
edades. El intendente Walter Vuoto, 
junto al secretario de Cultura David 
Ferreyra, compartieron la tarde con 
las presentaciones que cada año 
presentan mayor nivel.

La cita tuvo lugar en un ambiente 
de festejo y alegría, con los estudian-
tes de Ritmos Urbanos, Folclore en 

Zapatillas, Canto y Salud Vocal. Debi-
do a la gran cantidad de vecinos y veci-
nas que convocó cada taller, la Munici-
palidad dividió en tres espectáculos el 
cierre de los talleres.

Las primeras presentaciones de 
cierre de talleres tuvieron lugar en la 
antigua Casa Beban y en la sala “Niní 
Marshall”. Allí, hubo cierre de taller de 
cerámica, artes visuales, laboratorio 
de artes multidisciplinario, fotografía, 
canto y coro. Además, de los talleres de 
música, canto, intervenciones y expo-
sición de arte y fotografía.

El Secretario de Cultura y Educa-

ción, David Ferreyra destacó “el acom-
pañamiento de las familias durante 
todo el año, y la exhibición permitió 
reflejar el esfuerzo con el que vienen 
trabajando”. Además, anticipó que “el 
año próximo contaremos con nuevos 
espacios para nuevas expresiones”.

La Secretaria de Políticas Sanita-
rias y Derechos Humanos, Malena 
Teszkiewicz, junto al Subsecretario de 
Cultura y Educación, Diego Salazar y 
la Subsecretaria de Juventudes y De-
rechos Humanos, Sabrina Marcucci 
también participaron del evento en el 
Fadul.

Ferreyra explicó a los padres que 
“si bien finaliza el ciclo lectivo de los 
talleres, se garantiza la continuidad 
de los talleres culturales durante las 
vacaciones de verano”.
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EL PRESIDENTE MACRI LAMENTÓ LA  VICTORIA 
DE RIVER: “ESTAMOS GOLPEADOS”

BUENOS AIRES. El presidente 
Mauricio Macri celebró los 35 años 
de democracia en la quinta de Olivos 
con un grupo de alumnos de primaria 
y no faltó la referencia a la histórica 
superfinal de la Copa Libertadores 
que quedó en manos de River Plate, 
el histórico rival de Boca Juniors. “Es-
tamos golpeados”, admitió el manda-
tario al incluir en ese “nosotros” a los 
hinchas del equipo de La Boca que 
perdió 3 a 1 en el tiempo suplemen-
tario en Madrid.

Sin mencionar a las organiza-

ciones de derechos humanos ni a la 
última dictadura militar y con una 
versión naíf de lo que representa la 
“democracia”, el Presidente habló con 
los niños sobre lo importante que es 
“aceptar vivir respetando al otro”. “Te 
da un montón de derechos y te genera 
un montón de obligaciones que tie-
nen que ver con que el de al lado tiene 
los mismos derechos que vos, enton-
ces no podés hacer cualquier cosa”, 
les explicó.

Macri hablaba desde el banco de 
la nueva “Plaza de la República” con 

una nena de escuela privada en su 
izquierda y un nene de guardapolvo 
blanco del otro lado. “¿Qué quieren 
ser cuando sean grandes?”, les pre-
guntó luego de insistir en la impor-
tancia que tiene “respetar a la ma-
yoría” para tener “la libertad que te 
permite elegir y hacerte responsable 
de lo que elegís”. Uno a uno los alum-
nos le respondieron, hasta que uno 
de ellos le contestó que quería ser 
futbolista, delantero precisamente 
“como Benedetto”.  “Como Benedet-
to, que hizo un gol ayer pero no nos 

alcanzó”, le respondió el mandatario, 
quien luego amplió amargado: “esta-
mos golpeados”.

“Felicitaciones a River y a todos 
sus hinchas por el triunfo en este par-
tido histórico. Los de Boca sabemos 
que el fútbol siempre da revancha”, 
había escrito ayer Macri desde su 
cuenta de Twitter, horas después de 
que River levantara la copa en el es-
tadio Bernabéu del Real Madrid, sede 
en que tuvo lugar la superfinal tras los 
incidentes en las inmediaciones del 
estadio Monumental.

HARINAS, PAÑALES Y ACEITE,
ENTRE LOS  PRODUCTOS QUE 
MÁS AUMENTARON 

ECONOMÍA

BUENOS AIRES. En una semana 
en la que el INDEC dará a conocer la 
inflación de noviembre –acumula un 
45,9% en lo que va del año- un infor-
me de Focus Market dio cuenta de los 
productos que mayores alzas regis-
traron de enero a noviembre de 2018, 
entre los que sobresalen harinas, con 
un alza de 129,9% seguidas por paña-
les (+108,8%); pastas secas (+94,8%) y 
aceites (+71,2%).

A través de Scanntech (lector de 
punto de venta) la consultora selec-
cionó un conjunto de 55 skus que 
engloban a 305 productos de dife-
rentes marcas y presentaciones a los 
efectos de evaluar la evolución de 
precios de enero a noviembre de 2018 
y analizar la variación porcentual de 
precios del mismo período y la va-
riación porcentual de precios de no-
viembre respecto de octubre de 2018 
en las categorías seleccionadas.

En el top 12 de categorías de pro-
ductos que más aumentaron en ese 
período son: harinas 129,9%, pañales 
108,8%, pastas Secas 94,8%, aceite 

71,2%, hamburguesas 67,2%, deter-
gente 60,5%, papel higiénico 58,9%, 
té 56,6%, jugos líquidos 50,9%, café 
50,5%, detergente 50,8%, puré de to-
mates 49%.

En el top 11 de categorías de pro-
ductos que más aumentaron en el pe-
ríodo de noviembre 2018 vs octubre 
2018: Yogures 14,5%, Jugos Líquidos 
14,1%, Postres 11,4%, Cervezas +9,5%, 
Caldos 7,6%, Pañales 7,3%, Detergen-
tes 6,4%, Congelados 6,4%, Mayonesa 
5,9%, Café 5,3%, Aguas 5%.

Cabe recordar que el INDEC dará 
a conocer el próximo jueves los datos 
de inflación de noviembre pasado, 
que se ubicarían por debajo del 3%, y 
así el costo de vida acumularía en lo 
que va del año una suba de alrededor 
del 42%, según estimaciones privadas.

El Índice de Precios al Consumidor 
(IPC) de octubre había arrojado un 
5,4% al acumular 45,9% en los últimos 
doces meses, como consecuencia de 
fuertes alzas de tarifas, prepagas y de 
indumentaria y calzado.



  TIEMPO FUEGUINO | 11 de Diciembre de 201818 | 

horóscopo

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Será el momento justo para que 
apueste al crecimiento personal con 
total libertad. No dude en hacer planes 
para su futuro, ya que tendrá todo a su 
favor.

Aunque quiera cumplir con todos 
sus compromisos, hoy todo parecerá 
derrumbarse. No es momento para 
que se desespere, ya que de a poco 
todo se acomodará.

Un cierto estado de indiferencia lo 
acompañará en el día. Evite cualquier 
esfuerzos y tómese el tiempo que crea 
necesario para cumplir con todas sus 
obligaciones.

Sepa que será una jornada donde 
recuperará parte del equilibrio físico y 
emocional. Prepárese, ya que la Luna 
le deparará un día de placeres y dis-
tensión.

Intente ser un poco más reservado 
en la vida. Disfrute de esta conducta y 
no se esfuerce en conformar siempre a 
su entorno, empiece a ser tal cual es.

Sepa que todo lo que realice hoy, 
lo llenará de optimismo y satisfacción 
personal, ya que dispondrá de una 
contagiosa creatividad. Aprovéchela 
al máximo.

Mañana propicia para que confíe 
en su visión y así pueda tomar esa de-
terminación que hace rato lo tiene pre-
ocupado. Relájese, todo saldrá de ma-
nera correcta.

Si tiene algo que cambiar, hágalo 
hoy. Este día le ofrece las mejores po-
sibilidades para enfrentar las transfor-
maciones y los cambios en su vida.

No permita que los problemas co-
tidianos lo obsesionen como lo han 
hecho días atrás. Intente enfocarlos 
desde otra perspectiva y no lo afectará 
demasiado.

En esta jornada, después de tanto 
logrará recuperar el tiempo perdido y 
podrá concretar todas las tareas que 
le quedaron pendientes en su vida 
profesional.

Prepárese, ya que atravesará mo-
mentos de intensa felicidad. Aprenda 
que el verdadero secreto está en dis-
frutar de las pequeñas cosas cotidianas 
que uno vive.

En este día lo más probable que la 
comunicación con los demás sea casi 
imposible. Dedique más atención al 
modo de expresar sus ideas y verá que 
se relacionará mejor.

NACIONALES

LANZAN APP QUE REIVINDICA LAS CITAS A CIEGAS

BUENOS AIRES. “No es una dating 
app, es una love app” asegura el crea-
dor de BlindLove, Federico Volinsky, 
que con su apuesta revoluciona el 
segmento de las citas online. 

La aplicación, inspirada en su pro-
pia historia, comienza con fotos de 
perfil de los usuarios completamente 
desenfocadas.

Para acceder a la imagen comple-
ta del “potencial match”, es necesa-
rio alcanzar una cierta cantidad de 
conversaciones: a medida que crece 
la interacción, el algoritmo asigna 
un puntaje. Así, se va develando de a 
poco una porción de la imagen. 

Además, incorpora features como 
mensajes de voz directamente por la 
app, sin necesidad de compartir el 
teléfono y la función “invitar a salir”, 
una suerte de “banco de ideas” para 
que concretar la cita sea más fácil, 
aprovechando los algoritmos de la 
aplicación.

Se trata de Blind Love, en donde las fotos de los usuarios están inicialmente desenfocadas y cobran definición cuando a través de la 
conversación, los usuarios descubren intereses en común. Busca rescatar el concepto de “slow date” para encontrar el amor verdade-
ro.

“Todas las features de esta app 
son pensadas desde el amor, y se basa 
en la historia con mi mujer, Eugenia. 
Nos conocimos en las redes sociales, 
al principio hablamos más de 7 horas 
pero ella estaba convencida de que yo 
no era su tipo: entre otras cosas, ella 
mide 1,80 y yo 1,70”, dijo el fundador 
de BlindLove a ámbito.com.

La app privilegia la conexión pro-
funda que pueden tener dos perso-
nas en base a sus intereses y gustos 
en común, y trabaja sobre el concep-
to de “slow date”. En este sentido, se 
diferencia fuertemente de otras apps 
del mismo tipo disponibles en el mer-
cado, donde todo sucede de manera 
vertiginosa y que no incentivan las re-
laciones de largo plazo, porque su ob-
jetivo principal es la atracción física.

Todas las features de esta app son 
pensadas desde el amor, y se basa 
en la historia con mi mujer, Eugenia. 
Nos conocimos en las redes sociales, 
al principio hablamos más de 7 horas 
pero ella estaba convencida de que yo 
no era su tipo: entre otras cosas, ella 
mide 1,80 y yo 1,70”. (Federico Volins-
ky, fundador de BlindLove).

Después de haber hecho un ex-
haustivo estudio junto a especialistas 
en el área, que incluye psicólogos y 
expertos en productos digitales, Vo-
linsky detectó que las apps tradicio-
nales no tenían resultados reales.

El tiempo de uso necesario para 
un match era extenso y más de la mi-

tad de los usuarios mentían en el per-
fil, principalmente en la foto o “carta 
de presentación”. Esto generaba una 
profunda frustración y decepción en-
tre quienes utilizaban la aplicación, 
donde la mayor parte del trabajo no 
está en la interacción con la otra per-
sona sino alrededor del proceso de se-
lección y de auto-presentación.

“El amor no se basa en la mejor 
foto de perfil de uno pero si en una 
conexión emocional y física. La gente 
está cansada de las mismas aplicacio-
nes de citas que te venden matches 
pero en verdad estan vendiendo dos 
personas que se ponen ‘like’ a una 
foto,” señala Volinsky.

BlindLove, que tuvo una inversión 
inicial de u$S 250.000, se puede utili-
zar mundialmente, está disponible en 
inglés y en español tanto en Google 
Play como en el App Store.

“Estuvimos mucho tiempo inves-
tigando para desarrollar la fórmula 
correcta para traer amor verdadero en 
la época donde vivimos usando una 
mezcla de muy buena tecnología in-
novadora, una gran experiencia para 
el usuario pero más importante que 
nada; conseguir que dos personas se 
tomen el tiempo en conocerse antes 
de tomar una decisión solo basada en 
la mejor foto de uno”, finalizó Volinsky.
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guía de servicios
teléfonos útiles

farmacias de turno

barcaza

frontera

cotizaciones

Hospital R                 Policiía Provin-
cial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Av. De los Shelknam 115
Tel: 02901 492229

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

08:00 a 22:00 horas

Mínima 
6ºc

Mínima 
4ºc

Mínima 
6ºc

Mínima 
5º c

Máxima 
13ºc

Máxima 
12ºc

Máxima 
13ºc

Máxima 
12ºc

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA IS. MALvINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$36,37

Venta
$38,37

Venta
$0,0575
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KUANIP
Leopoldo Lugones 1895
Tel. 424797

BAHIA
Tel.436262
San Martín  1533

Compra
$0,0525
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